# ZOOM UP!

### 松伏町消防団女性消防団員が火災予防啓発劇を 披露しました【12月13日】

ゆたか保育園で、女性消防団員による火災予防 啓発劇を実施しました。大きな紙芝居から始ま り、途中からは火のお化けや、登場人物が実際に 紙芝居から出て来る、楽しい啓発劇になりまし た。





### 吉川松伏消防組合による高所救出訓練を実施 しました【12月20日】

大規模地震が発生し、役場本庁舎の階段が崩落 し、町長をはじめ職員等合計8名が避難できず屋上 に取り残されたとの想定のもと、はしご車を使用 し、役場屋上から要救助者を救出する訓練を実施 しました。

#### 凧あげまつりを開催しました【1月6日】

寒空の下、まつぶし緑の丘公園で、凧あげまつ りを開催しました。凧づくり教室には112人、親 子凧あげには50組以上が参加し、芝生広場は多く の凧で賑わいました。



#### 児童館ちびっ子らんどでかるた大会を開催しました【1月13日】



幼児と小学生21人が参加し、大型 かるた、アンパンマンかるた、おはな しかるた、松伏郷土かるたを競いまし た。

最後の札に向かって重なりあうよ うに飛び込む姿も見られ、会場は子ど もたちの熱気と興奮に包まれました。

松伏第二中学校吹奏楽部3年 中里桃子さんが、トロンボーンの演奏で「第9回 日本管弦打楽器ソロ・コンテスト 中学生・金管楽器部門」で金賞を受賞し、町 を表敬訪問しました【1月18日】

「第9回日本管弦打楽器ソロ・コン テスト 中学生・金管楽器部門」は、 12月27日に東邦音楽大学で行われま した。中里さんは、金賞を受賞し、さ らに特別賞で読売日本交響楽団賞を 受賞しました。



## 今月の表紙



冬晴れの下、田園ホ ール・エローラ(中央公 民館)で「平成25年成 人を祝う会」が開催 され、今年は298人が 参加し、町内で339人 が晴れて新成人となり ました。新成人の皆さ んの輝かしい将来とご 健康をお祈りいたしま す。